



Mittagsbetrieb in der Festhütte.

Männerchor Rheinfelden

Rumpelfest

mg. Zum wiederholten Male duftete es am vergangenen Samstag aus dem Rumpel nach fein Gegrilltem und manch eine Mutti durfte dank Bemühungen der Sänger für ein Mal Küchenschürze und Kochkelle liegen lassen und mit der Familie zum Mittagessen in die Sänger-Festhütte ziehen. Gleich nach Eröffnung setzte der Ansturm ein und die wackeren Sänger kamen recht ins

Schwitzen, bis alle mit Steaks, Bratwürsten und gegrillten Klöpfen wohlversehen waren. Petrus war den Sängern hold gesinnt und so hatten die "Kellner" alle Hände voll zu tun, bis auch jeder Gast seine Tranksame erhielt. Dazwischen wurden Lose der reichhaltigen Tombola verkauft, und siehe da, jede Zehnerpackung Lose barg einen sicheren Treffer. Nach der üblichen kleinen Flaute nach der Mittagszeit, setzte ungetrübter Festbetrieb gegen Abend wieder ein.

Fotos: Max Gut



Er hatte alle Hände voll zu tun, der Chef der interessanten Tombola.

FZ. 20. Juni 96